



## ⑥ 第1回大崎中学校体育大会！

9月14日（日）、大崎中学校において、『第1回大崎中学校体育大会』が開催されました。

今年4月に町内3中学校（大崎第一中、菱田中、大崎中）が統合し、初めて行われたものです。

大会スローガン『三つの光が導く未来 輝け！大崎中！』（隈本香野花さん：1年生）のもとに、赤組・白組・青組の3組対抗の競技が行われました。

前日までの雨や当日の天候を考慮し、予定していたプログラム順を変更し大会は進められました。

競技では、団体競技や短距離走、リレーなど全23種目が行われ、優勝をめざし、また生徒同士協力しながら一生懸命にそして精一杯に大会を盛り上げていました。

生徒会長の村永<sup>しゅうと</sup>静征くん（3年生）は、「団体競技や種目を通じて3つの学校の良い面がでた体育大会であったと思います。」と話し、中山校長は、「この体育大会が大崎中学校の新しい歴史の1ページにできました。」と大会を締めくくりました。

## ④ 持留川をきれいに！

大崎土木会（会長：谷口俊秋さん）、大崎町建設業同志会（会長：岡留政志さん）は、9月13日（土）、2団体合同で持留川の河川堤防の法面伐採ボランティアを実施しました。

作業は、時折雨が降る中で行われましたが、30社から32名が参加し、第2大橋から迫下橋までの約600mの雑草を刈り取りました。

## ⑤ 鹿児島大学生の出前授業！大崎小学校

鹿児島大学の学生ら43名は日頃学習している分野について、小学生に分かりやすく紹介する『出前授業』が9月4日（木）、大崎小学校の4～6年生を対象に行われました。

授業は学年ごとに行われ、環境・税金・地方自治など児童らに分かりやすい言葉で、また、クイズなどを交えながら行われました。

児童らは、普段の授業とはひと味違った学生らの授業を楽しんでいました。